

SCHÜLER-AUSTAUSCH BARI-LINDLAR 2023

Nach einer aufgrund der Corona Pandemie langen Pause hatten wir Schülerinnen und Schüler der Q1 und EF die Möglichkeit, an dem Schüler Austausch mit unserer Partnerschule in Bari (Italien) teilzunehmen.

Am 18.3.2023 war es dann soweit und unsere italienischen Austauschschülerin und Schüler kamen in Deutschland an.

Sie haben für uns Geschenke mitgebracht welche uns allen eine große Freude bereitet haben.



Bevor die Exkursionen beginnen konnten, gab es am Montag ein Begrüßungsfrühstück, an dem auch unser Schulleiter Herr Menn-Hilger die Besucher aus Italien willkommen geheißen hat.

Unsere Schüler haben eine Rede, sowie mehrere Präsentationen auf italienisch vorbereitet. Aber auch unsere lieben Italiener brachten uns eine Überraschung mit, welche ein Video über Bari auf Deutsch zeigte.

Ein Ausflug, der unseren Austauschschülerinnen und Schülern besonders im Gedächtnis geblieben ist, war der Besuch im Haus der Geschichte. Hier konnten die Schülerinnen und Schüler genaueres über die deutsche Geschichte lernen.

Der Haribo Store war natürlich das Highlight für alle .

Neben den vielen Ausflügen wie ein Besuch im Freilichtmuseum, in die Philharmonie und nach Köln und in dessen Altstadt, die von der Schule organisiert wurden, haben unsere Schüler dafür gesorgt, dass unsere Gäste auch privat viel von der deutschen Kultur zu sehen bekommen und sind mit ihnen in verschiedene Städte gefahren.

Am 24.03 haben uns die Austauschschüler/innen noch ein letztes Mal in der Schule besucht um gemeinsam zu Mittag zu essen und um alle zu verabschieden. Der Tag war ziemlich emotional für die Schüler. Nach einer so einzigartigen aber auch leider kurzen Zeit kam die Woche zum Ende, für welches die meisten noch nicht bereit waren.

Wir sind dankbar für die Erfahrung die wir machen konnten und freuen uns jetzt auf die gemeinsame Reise nach Italien!

